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標茶町アイスストッカー大会が野外アリーナで行わ
れ、中高生や地域サークルなど15チームが参加し
競技が行われました。参加者は歓声を上げながら、
冬の一日を楽しみました。大会の結果は次のとおり
です。
◦優　勝　スポーツ推進委員Ａ(標茶)
◦準優勝　いけいけどんどん(塘路)
◦３　位　Mr.ボイラーマン(標茶)

白熱した戦いが繰り広げられました1/29

道新釧路近郊会（桐原千里会長、写真左から３番目）、
と町は地域見守り活動に関する協定を結び、その調
印式が行われました。この協定は高齢者が安心して
本町に住み続けられるよう、新聞配達員が配達先で
新聞や郵便物がたまっているなどの異変を見つけた
時、町や警察、消防などに連絡するものです。

安心して暮らせるよう見守りを2/6

活躍が期待されます

金野日南さ
ん（標茶中
３ 年 ）、 和
田柚妃さん
（標茶中２
年）、笛木麻
和さん（虹
別中３年）は、全道中体連スピードスケート大会（１
月６〜８日、釧路市）で好成績を収め、全国中体連
スピードスケート大会（２月４〜７日、長野県）へ
出場を決め、その報告に役場を訪れました。金野さ
んは「中学生最後の大会になるので、満足のいく結
果を残したい」と抱負を語りました。

1/25
標茶柔道ス
ポーツ少年
団は、全道
少年柔道優
勝大会釧根
地 区 予 選
（１月21日、
釧路市）に出場し、小学生の部でAチームが優勝、
Bチームが３位と好成績を収め、第39回全道少年柔
道優勝大会（３月５日、千歳市）へ出場を決め、そ
の報告に役場を訪れました。河合恵さん（標茶小５
年）は「全国大会へつながる大会なので、全国出場
目指して頑張りたい」と抱負を語りました。

2/10

川上郡衛生処理組合の監査委員を務めている佐々木
幹彦さんが平成28年度町村監査功労者表彰を受賞
しました。平成21年から監査委員を務めている佐々
木さんは、今回の受賞に対し「これからも頑張って
続けていきたい」と話しました。

監査功労者表彰を受賞しました1/20

「SL冬の湿原号」が運行初日を迎え、約280人の乗
客を乗せて釧路駅を出発しました。標茶駅では、ミ
ルクックさんとハッピーくろべえが出迎え、川上シ
ンフォニア・ウインド・アンサンブルの演奏のほ
か、しべちゃ牛乳などの無料配布が行われました。

冬の観光シーズン到来1/28
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大地みらい信用金庫（遠藤修一理事長）は創立100
周年を記念して、町に交通安全広報車を寄贈してく
ださいました。

2/7

道道243号で道路改良工事を行っている市橋建設
（川村利明代表取締役、釧路市）は地域貢献活動と
して標茶小学校へ図書を寄贈してくださいました。

2/2

明治安田生命釧路支社釧路駅前営業所（北村淳所長）
が、アイスストッカー大会と町民スケート大会の参
加賞としてお菓子などを寄贈してくださいました。

1/18

雪印メグミルク磯分内工場（北川俊幸工場長）が、
アイスストッカー大会と町民スケート大会の参加賞
として自社製品（チーズ）を寄贈してくださいました。

1/25

サッポロドラッグストアー標茶店（西嶋一就店長）
が、アイスストッカー大会の参加賞としてスポーツ
飲料を寄贈してくださいました。

12/14
農業ヘルパー事業を営んでいる酪援隊
S．T．Kサービス（笛木真悟組合長）
が町民スケート大会の参加賞としてお
菓子を寄贈してくださいました。

2/4

明盛建設（藤田利道代表取締役、弟子屈町）と沢田
建設（池田順三郎代表取締役、釧路市）の皆さんが
地域貢献活動として、たんぽぽ保育園と中茶安別小
中学校敷地内の除雪作業をしてくださいました。

2/15

日本郵便北海道支社（中江紳悟支社長）は、釧路地
域の簡易軌道を題材に作られたオリジナルフレーム
切手の販売を記念し、町へフレーム切手を寄贈して
くださいました。

2/14

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、何でも
結構ですので、写真の投稿をお待ちしております。
役場企画財政課地域振興係　「投稿写真コーナー」


